

PRESSEMITTEILUNG

Darmstadt, 19. Dezember 2024

Kulturelle Highlights im Louise-Dittmar-Haus in Darmstadt begeistern Bewohner*innen und Gäste

Ein unvergesslicher Nachmittag der deutsch-koreanischen Freundschaft

Am 3. Dezember 2024 wurde das Louise-Dittmar-Haus in Darmstadt zu einer Bühne der kulturellen Vielfalt. Bei einer besonderen Veranstaltung kamen Freunde Deutschlands und der Republik Südkorea zusammen, um gemeinsam einen Nachmittag voller Musik, Tanz und Begegnung zu genießen.

Zu den Ehrengästen zählten unter anderem Herr Kyungsok Koh, Generalkonsul der Republik Südkorea, sowie Herr Sang-Won Han, Vorstand des Vereins der Koreaner in Süddeutschland. Ihre Anwesenheit unterstrich die Bedeutung dieses kulturellen Austauschs.

Ein besonderes Highlight waren die Darbietungen renommierter Künstlerinnen und Künstler. Die Sopranistin Sarah Chae, der Tenor Won Choi und die traditionelle Tänzerin O Ni-Hwa, Vizevorsitzende der koreanischen Gemeinde in Darmstadt, begeisterten das Publikum mit ihren beeindruckenden Auftritten. Ihre Darbietungen boten einen faszinierenden Einblick in die reiche Kultur Südkoreas.

„Dieser Nachmittag hat gezeigt, wie bereichernd der kulturelle Austausch sein kann“, so Einrichtungsleiter Jan Ricklefs. „Wir sind dankbar für die großartige Unterstützung aller Beteiligten und freuen uns auf weitere gemeinsame Projekte.“

Auch Vertreter der Politik würdigten die Veranstaltung. Peter Franz, Landtagsabgeordneter der CDU, sowie Liane Sieger, Geschäftsführerin der Träger-Gesellschaft GFDE, betonten die Bedeutung interkultureller Zusammenarbeit.

Das Louise-Dittmar-Haus bedankt sich bei allen Gästen, Künstlern und Unterstützern für diesen unvergesslichen Nachmittag. Die Veranstaltung hat einmal mehr gezeigt, wie wichtig es ist, Brücken zwischen verschiedenen Kulturen zu bauen und gemeinsam die Vielfalt zu feiern.

Über das Louise-Dittmar Haus und die GFDE

Das Louise-Dittmar-Haus befindet sich in Trägerschaft Gesellschaft für diakonische Einrichtungen in Hessen und Nassau mbH (GFDE) und steht für professionelle und zugewandte stationäre Pflege und Betreuung von Seniorinnen

Ihr Pressekontakt:

Verena Falenberg
T 06151 878765
v.falenberg@gfde.de

GFDE

Hauptverwaltung Darmstadt
Europaplatz 5
64293 Darmstadt

gfde.de



und Senioren in der Region. Weitere Informationen über das Louise-Dittmar-Haus finden sie unter www.louise-dittmar-haus.de.

Die GFDE ist seit bald 50 Jahren für Seniorinnen und Senioren im Einsatz. Das vielfältige Angebot umfasst stationäre und ambulante Pflege, Service Wohnen, Tagespflege sowie einen ambulanten Hospizdienst. Mit mit rund 2.000 Mitarbeitenden ist die GFDE an 25 Standorten im Gebiet der evangelischen Kirche Hessen und Nassau vertreten. Weitere Informationen finden Sie unter www.gfde.de.